

さいわい 虹 便り



管理者より年末のご挨拶



今年もいよいよ押し迫ってまいりました。この1年も、ご利用者様、関係機関の皆様には大変お世話になりました。さいわい訪問看護ステーションスタッフ一同、心よりお礼申し上げます。



皆様にとってどんな1年でしたでしょうか？2025年、私にとって最大のニュースは母の在宅介護が始まった事です。今まで相談を受け、支援を考える立場だった私が逆の立場となり、御家族はこんな気持ちで在宅介護に向けて準備したり、悩んだりしていたんだとても考えさせられました。

両親2人暮らしですので、ケアマネジャーさんには母だけではなく、父のフォローもして頂き、遠方に住む娘の私としては本当に有り難く、感謝でいっぱいです。福祉用具の方やデイサービスの皆さんには母の話をいつも爆笑しながら聞いてください、同じく感謝でいっぱいです。

恥ずかしながら母と私はしょっちゅう喧嘩です。私も所詮娘なのです(笑)。父は寡黙な人なのですが、母の介護が始まるとあたり、本当によく話すようになりました。改めて父の一面を知ることができ、嬉しかったです。

この1年、私自身が介護者の立場となり、感じた気持ちや得た経験は訪問看護師として成長の糧になりました。介護者としてまだまだ未熟者なので、これからも訪問を通じていろんなことを感じ、学んでいきたいと思います。

来年も変わらぬご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。
寒さ厳しき折、どうぞご自愛ください。

さいわい訪問看護ステーション 管理者 古賀 幸恵



当ステーションの看護の空き枠状況になります。
お気軽にご相談、お問い合わせください！
※リハビリの空き枠に関しては電話でお問い合わせください



★空き状況★（看護）

月	火	水	木	金	土
○	○	○	△	△	応相談



来年もよろしく
お願いします